

MODERNIZA EDOMÉX BULEVAR DE LOS AZTECAS EN ECATEPEC

Ecatepec, México, 23 de enero de 2017.- El Gobierno del Estado de México realiza la modernización del Bulevar de los Aztecas, en el municipio de Ecatepec, para mejorar la circulación y hacer más eficientes los traslados.

Los trabajos realizados, que van del tramo que comprende desde la Vía Adolfo López Mateos a Bulevar Pochtecas, contempla la rehabilitación de la carpeta asfáltica a lo largo de los 2.6 kilómetros que tiene la arteria en cada uno de sus dos cuerpos, con un ancho total de 10.5 metros.

Apolonia Martínez Yáñez, directora general de Vialidad de la Secretaría de Infraestructura, quien está encargada de la obra, informó que la modernización considera la colocación de semáforos inteligentes, con lo que se mejora la convivencia entre conductores de automóviles y peatones, haciendo más segura la arteria para ambos.

“Además se colocará iluminación LED, retirando las lámparas existentes que se encuentran en mal estado, para tener una mayor eficiencia energética y mejorar la luminosidad de la arteria para quienes transitan por ella”, señaló.

El proyecto contempla al mismo tiempo la colocación de alumbrado en el puente vehicular que cruza la Avenida Central por medio de luminarias en parapeto y vialetas luminosas, para una mayor seguridad, flujo y funcionamiento de vehículos.

También se realizará la construcción de banquetas y guarniciones para un mejor uso peatonal, que mejorará el paso de peatones, además de realizar el desazolve de coladeras y rehabilitación de drenaje pluvial.

La imagen urbana, explicó la funcionaria, se mejorará también con la instalación de pasto y árboles en el camellón, refrendando el compromiso ambiental de la administración mexiquense.

Con la rehabilitación de esta arteria, explicó la directora general de Vialidad, se contribuye a conservar en buenas condiciones de circulación la red carretera mexiquense, integrada por más de 16 mil 600 kilómetros de vías libres y de peaje, refrendando el compromiso de la actual administración de tener mexiquenses mejor comunicados.